



Alfonso Martínez Alcázar, el mejor alcalde que ha tenido Morelia: Santiago Creel

El presidente municipal Alfonso Martínez Alcázar, es el mejor alcalde que ha tenido Morelia, afirmó el diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), Santiago Creel Miranda, durante su visita a la entidad michoacana. "El mejor alcalde que ha tenido Morelia, ver una ciudad como es Morelia, andar por sus calles es un placer, y es un gusto que alguien como Alfonso Martínez esté gobernando la capital del estado de Michoacán", agregó.

https://grupomarmor.com.mx/2023/07/29/alfonso-martinez-alcazar-el-mejor-alcalde-que-ha-tenido-morelia-santiago-creel/